
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

Il Commissione Consiiiare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladiciannove, il giorno tre del mese di dicembre, regolarmente convocata alle ore 19:00, si è

riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 20

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

—  'Tutela degli animali e lotta al randagismo"

— PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

- "Eventi culturali cittadini";

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

— Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione, le
lavorazioni e la consen'azione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della variante
urb^istica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

— Varie ed. eventuali.

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ore 19:15 ore 20:30

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 19:15 ore 20:30

3. Campo Raffaella Componente ASSENTE

4. Giunta Carmelo Componente ore 19:28 ore 20:05

5. Ilacqua Daniela Componente ASSENTE

6. Marzullo Nicola Componente ore 19:20 ore 20:30

7. Miano Sebastiano Componente ore 19:20 ore 20:30

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Buccio Emanuele Componente ore 19:15 ore 20:30

IO. Saija Giuseppe Componente ore 19:00 ore 20:30

Espleta le flmzioni di segretario il componente Miano Sebastiano.

Il Vice Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 19:20.

Si prende in esame il punto 6 all'Od.g. : "Progetto di fattibilità tecnica ed economica per là costruzione dì tin



complesso per la maceliazipne, le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per

l'adozione delia variante urbani^ica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art, i 9 del DPR 8 giugno

n.327."

Si prosegue con la lettura e 1' approfondimento degli allegati, nello specifico si tratta l'allegato 11 -

deliberazione della Giunta Municipale n. 282 del 18/10/2019, avente ad oggetto la "presa d'atto della fase

istruttoria del progetto di fattibilità tecncia ed economica per la costruzione di un complesso per la

macellazione, le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine ed ovine".

Alle ore 19:28 entra Giunta.

La Commissione decide di convocare l'Assessore Pino Angelo, proponente della suddetta delibera di Giunta

Municipale.

Dalla lettura della Delibera si evince che è necessario allegare il titolo di proprietà.

La Commissione osserva che il titolo di proprietà non risulta presente tra gli allegati alla proposta in oggetto.

Alle ore 20:05 esce il componente Giunta.

La Commissione dà lettura dell'allegato 12 "relazione illustrativa del progetto di fattibilità tecnica".

Il Presidente comunica che ha incontrato la Dirigente Bartolone per chiederLe di essere audita in merito

all'attuale gestione del servizio di macellazione; la stessa ha osservato che le informazioni, anche di natura

economica, andrebbero richieste al Dirigente del Settore Edifici Pubblici.

Il Presidente osserva che nella seduta del 04/12/2019 saranno presenti il Segretario Generale, la Dott.ssa Lo

Monaco ed il Dirigente Schirò.

La commissione viene tolta alle ore 20:30.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

SEGRETARIO IL PRESIDEI

'OOtO



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

n Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno dueiniladiciannove, il giorno quattro del mese di dicembre, regolarmente convocata alle ore 12:00, si

è riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 30

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

— "Tutela degli animali e lolla al randagismo"

— PSR 2014-2020 - sotlomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

-- "Eventi culturali cittadini";
•• 'p II

— Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

^ Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

— Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione, le
lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della variante
urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

— Varie ed eventuali.

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ore 12:35 ore 13:30

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 12:30 ore 13:15

3. Campo Raffaella Componente ore 12:30 ore 13:30

4. Giunta Carmelo Componente ore 12:30 ore 13:30

5. Ilacqua Daniela Componente ASSENTE

6. Marzullo Nicola Componente ore 12:35 ore 12:22

7. Miano Sebastiano Componente ore 12:40 ore 13:30

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Buccio Emanuele Componente ore 12:00 ore 13:25

10. Saija Giuseppe Componente ore 12:46 ore 13:30

Espleta le funzioni di segretario il componente Campo Raffaella.

Il Vice Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 12:30.



Si prende in esame il punto 6 ail'Od.g. : "Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la
costruzione di un complesso per la macellazione, le lavorazioni e la conservazione di carni bovine,
suine e ovine. Proposta per l'adozione della variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi
2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327."

E presente in commissione il Segretario generale, dott. Lucio Catania, il quale fa sapere che si è
occupato solo della richiesta di esenzione degli oneri di costruzione avanzata dalla ditta.

Alle ore 12.35 entrano i Consiglieri Marzullo e Maio, quest'ultimo assume la presidenza della
seduta.

Alle ore 12.36 intervengono in commissione la dott.ssa Lo Monaco, Dirigente del 1 settore, e l'ing.
Gaetano Schirò, Dirigente del VI settore.

11 Presidente Maio chiede alla dott.ssa di riferire in merito ad eventuali contenziosi con la ditta
promotrice del progetto. La dott.ssa Lo Monaco riferisce di aver fatto, a suo tempo, una diffida alla
ditta Carpelli che risultava morosa. A quel punto la ditta ha comunicato di aver effettuato, in
maniera autonoma e senza autorizzazione da parte del Comune, delle opere di manutenzione
straordinaria per un valore di circa 200.000 euro. E' stata successivamente nominata una
commissione la quale ha stiiiulato un accordo transattivo: circa 39.000 euro sono stati decurtati e
171.000 euro sono stati compensati sia attraverso il riconoscimento delle opere effettuate sia
attraverso un proroga del contratto per altri 4 anni.

Il Consigliere Bongiovanni chiede se sia stata revocata la delibera precedente con cui si dava
mandato agli uffici di procedere con la risoluzione del contratto e con il recupero delle somme.
La Dirigente risponde che non è presente alcuna revoca.

11 Consigliere Nania chiede se, a seguito delle opere eseguite e poi riconosciute, la struttura sia
perfettamente a norma e se la ditta abbia ripresentato richiesta di proroga.
L'ing. Schirò risponde che le attrezzature sono a norma ma che, in base alle nuove normative, si
dovrebbero prevedere nuove infrastrutture. La ditta, nelle more della realizzazione del nuovo
progetto, ha presentato richiesta di proroga.

Alle ore 12.40 entra il Consigliere Miano

I Consighen dibattono sulla eventualità che si prospettino per il Comune nuove spese di
adeguamento.

Alle ore 12.46 entra il Consigliere Saija.

II Consigliere Miano chiede se l'aspetto della compensazione può inficiare l'iter dell'adozione della
variante.

Il Segretario Generale chiarisce che si tratta di due aspetti distinti e separati.
11 Presidente Maio chiede delucidazioni in merito alla pubblica utilità. Fa riferimento, in particolare
alla "servitù di uso pubblico".



Si apre dibattito, il Consigliere Bongiovanni fa notare che autorizzare un nuovo mattatoio in

presenza di una struttura comunale che si chiede anche di adeguare appare poco opportuno, a meno

che la ditta non si faccia carico di bonificare o recuperare l'area su cui insiste la vecchia struttura.

Si dibatte sulla possibilità di giustificare la pubblica utilità attraverso una operazione che sposti in

zona decentrata il mattatoio e al contempo restituisca alla città una zona da destinare ad altre

attività, ad es. ludico-sportive.

Il Segretario Generale afferma che il concetto di "pubblica utilità" deve essere considerato da

diversi punti di vista, con riferimento al contesto. Si riserva, sulla questione, di rilasciare un parere

scritto.

Si apre dibattito. Il Consigliere Pino afferma che potrebbe esserci il rischio per il Comune di

rimanere soccombente nel caso di eventuali contenziosi.

Alle ore 13:15 esce il Consigliere Gitto

Alle ore 13:20 esce la dott.ssa Lo Monaco

Alle ore 13:22 esce il Consigliere Marzullo

Il Consigliere Maio chiede all'Ing. Schirò se tale opera può essere definita opera di urbanizzazione

secondaria è se sarebbe possibile emendare la convenzione.

L'ing. risponde che l'opera non può considerarsi opera di urbanizzazione secondaria.

Il Segretario afferma che la convenzione si può emendare ma senza impegno nei confronti del

privato.

Alle ore 13.25 esce il Consigliere Bucolo.

Alle ore 13:30 la seduta è tolta.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO IL FRESIDEN;



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

n Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Vei'bal

L'anno duemiladiciannove, il giorno cinque del mese di dicembre, regolarmente convocata alle ore 12:00, si

è riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 30

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

-  "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

-  PSR 2014-2020 - soltomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

- "Eventi culturali cittadini";

- Dissesto idrogeologico: stalo di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione, le
lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine, Proposta per l'adozione della variante
urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

- Vme.ed eventuali.

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ore 19:30 ore 20:20

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 19:25 ore 20:20

ù. Campo Raffaella Componente ore 19:30 ore 20:20

4. Giunta Carmelo Componente ore 19:25 ore 20:05

5. Ilacqua Daniela Componente ore 19:20 ore 20:20

6. Marzullo Nicola Componente ore 19:10 ore 20:20

7. Miano Sebastiano Componente ore 19:25 ore 20:20

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ore 19:25 ore 20:20

10. Saija Giuseppe Componente ore 19:00 ore 20:20

Espleta le funzioni di segretario il componente Gitto Giosuè.

Il Vice Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 19:30.



Si tratta il pnto odg "varie ed eventuali".

E' presente l'Ass. Munafò.

La Commissione chiede informazioni in merito all'organizzazione di eventi natalizi.

L Assessore informa che è stata illuminata la facciata del Duomo grazie al contributo di soggetti
privati; il Comune non ha contribuito.

L Amministrazione ha promosso un avviso per la redazione del cartellone natalizio; il cartellone
contiene pure i presepi.

Si osserva che il presepe di S. Andrea è stato cofìnanziato con i fondi di democrazia partecipata
(circa 2000-2500 euro).

Altra quota dei fondi di democrazia partecipata è stata assegnata alla Pan-occhia di Calderà.

In data 06/12/2019 scade l'avviso del Comune per l'inserimento nel caitellone natalizio; in seguito si
vedrà quali saranno le proposte.

La Cons. Campo chiede informazioni in merito allo Street food.

L Assessore spiega che una associazione di Messina nel mese di Settembre chiese di organizzare
l'evento in Piazza Duomo.

La Commissione chieide in merito ai mercatini natalizi.

L'Assessore spiega che ne sono previsti due : Oasi e Piazza Alfano.

11 Cons. Bucolo chiede informazioni in merito ai locali assegnati dal Comune nella Ex Pescheria.

L'Assessore risponde che si informerà in merito.

La Cons. Ilacqua chiede in merito agli eventi di capodanno.

L Assessore risponde che è stato chiesto un contributo al'Assessorato al Turismo e che le iniziative

dipenderanno da ciò.

Alle ore 20:05 esce Giunta.

Marzullo chiede in merito alla filodiffusione nel periodo natalizio.

L'Assessore replica che non è prevista.

Alle ore 20:10 esce Ilacqua.

Il Cons. miano chiede in merito ad eventi di beneficenza.

L Assessore risponde che l'Ass. Angelita Pino se ne sta occupando.

Alle ore 20:20 la seduta è chiusa.

Dd che si^e-redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL PRESq/ijNTE



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

H Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiiadiciannove, il giorno sei del mese di dicembre, regolarmente convocata alle ore 19:00, si è

riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 15

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

- "Eventi culturali cittadini";

li ^ ''

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità:

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione dì un complesso per la macellazione, le
lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della variante
urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 dei DPR 8 giugno n.327.

- Varie ed eventuali.

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ore 19:25 ore 20:25

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 19:15 ore 20:25

Campo Raffaella Componente ore 19:15 ore 20:25

4. Giunta Carmelo Componente ore 19:22 ore 20:10

5. Ilacqua Daniela Componente ore 19:15 ore 20:15

6. Marzuilo Nicola Componente ore 19:10 ore 20:25

7. Miano Sebastiano Componente ore 19:28 ore 20:25

8. Pino Angelila Componente ASSENTE

9. Bucoio Emanuele Componente ore 19:15 ore 20:25

10. Saija Giuseppe Componente ore 19:10 ore 20:25

Espleta le fiinzioni di segretario il componente

li Vice Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 19; 15.

Si prende in esame il punto 6 all'Od.g. : "Progetto di fattibilità tecnica ed economica per là costhizione dì un



complesso per la macellazione, le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine è ovine. Proposta per
l'adozione della variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno
n.327."

Si prosegue con la lettura e l'approfondimento degli allegati, nello specifico si tratta l'allegato 12 - "relazione
illustrativa del progetto di fattibilità tecnica".

Alle ore 19:22 entra Giunta.

Alle ore 19:25 entra il presidente Miao ed assume la direzione dei lavori.

Alle ore 19:28 entra il componente Miano;

Si dibatte sui vantaggi e svantaggi generati della scelta, mediante la votazione della delibera, di eliminare il
Macello Comunale consentendo di costruire un nuovo macello di iniziativa privata e chiudendo
definitivamente quello comunale.

In particolare si hanno perplessità sul fatto che il comune nei prossimi due anni debba a proprie spese
adeguare la struttura e successivamente chiuderla.

Alle opre 20:10 esce il componente Giunta.

Alle 20:15 esce il componente Ilacqua.

La commissione prende atto delle conclusioni della relazione illustrativa del dirigente (alle. 12) ritiene
necessario che si avvìi una interlocuzione tra dirigente, l'amministrazione e proponenti," in quanto la
commissione potrebbe emendare la convenzione in termini che il proponente dell'opera potrebbe non
accettare. Ad ogni modo si decide di attendere il parere del Segretario Comunale, richiesto nell'ultima
riunione di commissione.

La commissione viene chiusa alle ore 20:25.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

ly^EGRET^O IL presidente

' u



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

H Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladiciannove, il giorno nove del mese di dicembre, regolarmente convocata alle ore 19:00, si è

riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 15

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

-  "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- PSR 2014-2020 - sottomisiira 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione alto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

-  "Eventi culturali cittadini";

•i •, I S

- Dissesto idrogeologico: stato dì attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione, le
lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della variante
urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei coimni 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

- Varie ed eventuali.

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ASSENTE

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 19:10 ore 20:30

3. Campo Raffaella Componente ASSENTE

4. Giunta Carmelo Componente ASSENTE

5. ìlacqua Daniela Componente ore 19:15 ore 20:05

6. Marzullo Nicola Componente ore 19:10 ore 20:30

7. Miano Sebastiano Componente ore 19:20 ore 20:30

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Buccio Emanuele Componente ASSENTE

10, Saija Giuseppe Componente ore 19:125 ore 20:30

Espleta le funzioni di segretario il componente Marzullo Nicola.

Il Vice Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 19:20.

Si prende in esame il punto 6 ail'Od.g. : "varie ed eventuali".



/
/
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Alle ore 19:25 entra Saija.

Si dibatte in merito alio smaltimento di amianto.

Il Cons. Marzullochiede che venga convocato il Dir. Perdichizzi per quanto riguarda i lavori di Villa Primo

Levi e monumento ai Caduti e quartiere Marsalini in merito alla tempistica dela consegna dei lavori.

La commissione concorda che vada attenzionata la questione della consegna dei lavori a riguardo di tutti i

cantieri aperti.

Alle ore 20:05 esce ilacqua.

Il Cons. marzullo chiede che venga convocato il Dirigente dei Vigili Urbani per sapere se è il caso, visti i

lavori delle due suddette ville, che nel primo tratto della via Parini venga istituito il senso unico di marcia

sino all'uffico veterinario.

Il Cons sottolinea che la misura sia attivata per il periodo dei lavori in corso in quanto si sono verificati disagi

per residenti e automobilisti in transito.

La con. Ilacqua informa la Commissione di una iniziativa benefica portata avanti insieme ad altri consiglieri

ed all'Assessore Pino Angelita da realizzare nel periodo natalizio con il coinvolgimento di associazioni

cittadine.

Il ricavato di tale evento verrà totalmente devoluto in beneficenza.

I destinatari verranno individuati tramite la collaborazione dei servizi sociali. „

In considerazione che il Cons. Marzullo ha chiesto la convocazione del Dirigente Caliri, il Cons Miano

intende conoscere a che punto sia la gara relativa ai parcheggi a pagamento e la realizzazione dei parcheggi

rosa approvata con una mozionein consiglio comunale circa 3 anni fa.

Si provvede a stilare le relative convocazioni,

commissione viene chiusa alle ore 20:30.

/ Del chd si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

DLSEI IL PRESIDE



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

U Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladiciannove, il giorno dieci del mese di dicembre, regolarmente convocata alle ore 19:00, si è

riunita la II Commissione Consiliare Permanenle di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 15

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

-  'Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

rAmministrazione Comunale;

-  "Eventi culturali cittadini";

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

-  Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione dì un complesso per la macellazione, le
lavorazioni c la conser\*azionc di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della variante
urbanistica daparle del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

— Varie ed eventuali.

1. Maio Pietro

2. Gillo Giosuè

3. Campo Raffaellaj. Campo Raffaella

Presidente

Vice Presidente

ORA ENTRATA

ASSENTE

ore 19:15

ASSENTE

ORA USCITA

ore 20:25

ore 20:15

ore 20:25

ore 19:25 ore 20:25

ASSENTE

Componente ASSENTE

4. Giunta Carmelo Componente ASSENTE

5. Ilacqua Daniela Componente ore 19:15 ore 20:15

6. Marzullo Nicola Componente ore 19:18 ore 20:25

7. Miano Sebastiano Componente ore 19:25 ore 20:25

8. PinoAngelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ore 19:15 ore 20:25

10. Saija Giuseppe Componente ore 19:00 ore 20:25

Espleta le funzioni di segretario il componente

11 Vice Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 19:15.

Si prende in esame il punto 6 all'Od.g.: Varie ed eventuali.

Il Vice presidente Gitto propone alia commissione di inserire un nuovo punto all'ardine del giorno che tratti

dello stalo di abbandono di alcuni impianti sportivi e dell'arretratezza di altri.

4. Giunta Carmelo

5. Ilacqua Daniela

6. Marzullo Nicola

7. Miano Sebastiano

8. PinoAngelita

9. Bucolo Emanuele

10. Saija Giuseppe

ore 19:15

ore 19:00

ore 20:25

ore 20:25



Alle ore 19:18 entra il consigliere Marzullo.

Alle ore 19:25 entra il consigliere Marzullo

Il vice presidente specifica che si riferisce in particolare agli impianti sportivi di calcio, in quanto l'impianto

sportivo di San Paolo è in stato di abbandono mentre i campi Petraro, Fondaconuovo e Zigari attualmente

utilizzati, hanno un terreno di gioco in terra battuta con gli ultimi due che da anni aspettano l'istallazione di

erba sintetica.

Precisa che presso la federazione F.I.G.C. In data odierna ha assistito ad una dichiarazione del responsabile

dell'unico Centro di Formazione Territoriale della provincia di Messina, il quale ha affermato che due anni

fa è stato scelto dalla F.I.G.C. Capo D'orlando come sede di tale centro sol perchè presentava strutture

adeguate, ovvero 3 campi in erba sintetica.

Si comprende anche da questa ultima dichiarazione l'utilità di possedere strutture adeguate per rivitalizzare il

movimento calcistico cittadino, con tutte le ricadute ludiche, educative e sociali.

Propone dunque a seguito di nuovo punto all'o.d.g. di audire l'assessore alla progettazione, l'assessore allo

sport e i funzionarti di riferimento per:

- ridare dignità e funzionalità all'impianto sportivo di San Paolo anche mediante la redazione di un progetto

di riqualificazione;

- avere notizie stillo stato di avanzamento dei progetti che riguardano Fondaco Nuovo e Zigari.

In ultimo stilare una mozione ufficiale attraverso cui impegnare l'amministrazione a fare il possibile per

concretizzare in tempi brevi la realizzazione di almeno un campo in erba sintetica nella città di Bnarcellona

Pozzo di Gotto.

Il componente Bucolo interviene affermando che ha sempre sostenuto che la gestione dei campi deve essere

data ai privati attraverso una manifestazione d'interesse o meglio una manifestazione d'interesse come project

financing dove l'interessato in cambio della concessione gratuita si impegni ad apportare delle migliorie, dal

momento che il comune ad oggi non è in grado di mantenere nemmeno la custodia degli impianti.

Al fine di concretizzare quanto affermato, il consigliere sostiene che vada modificato il regolamento della

concessione degli impianti sportivi, in quanto attualmente è prevista la concessione solo triennale.

Il vice presidente ritiene che quanto affermato dal consigliere Bucolo possa essere preso in ampia

considerazione anche perchè sgraverebbe l'amministrazione di ingenti impegni e costi, tuttavia rimane

dell'idea che l'impiantistica sportiva possa essere efficientemente gestita dal comune in collaborazione con le

associazioni sportive previa realizzazione di strutture aderguate mediante finanziamenti.

Tuttalpiù si potrebbe cedere una delle quattro strutture attualmente esistenti predisponendo un bando

adeguato.

La commissione concorda ed elabora la proposta di nuovo punto all'odine del giorno.

Si concorda che il punto verrà individuato nel seguente modo: "impianti sportivi calcistici, stato e modalità di

utilizzo, progettazione e tempi di realizzazione"

La commissione viene chiusa alle ore 20:25.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene ̂ ttoscritto.

DL SEGRE'TARIO iL



COMUNE DI BARCEUUONAPOZZO DI GOTTO
provincia di MESSINA

Hi studio e consultazione
ni Commissione Consiliare permanente

diciannove, il giorno undici del mese

—

_ "Tutela degli animali e lotta al randagismo „evenzione dei danni arrecati alie foreste
_ PSR2014J020 - sotiool.»» « J ' ^ el.to..™» .«« «

d. i.o.»dl, »i.«a —» "■
politico per l'Amministrazione Comunale

_ "Eventi culturali oittadim" HppH interventi finanziati e nuova progettualità
f. Dissesto idrogeologico stato di atttiazione . centraline;
_ Monitoraggio inquinamento ambient epropo di un complesso per la
_ Progetto di fattibilità tecnica ed economica p 3^^,, e ovine. Proposta per

.venazione, ie iavorazioni e la ^ ,3,4 dell'art. 19 del
Padozione della variante urbanistica da parte del OC
DPR 8 giugno n.327.

-  Varie ed eventuali

1. Maio Pietro

2. Buccio Emanuele
3. Campo raffaella
4. Gitto Giosuè
5. Giunta Carmelo
6. llacqua Daniela
7. Marzullo Nicola
8. Miano Sebastiano
9. PinoAngelita

10. Saija Giuseppe

Presidente

Componente

Componente

Vice Presidente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

ORA ENTRATA ORA USCITA
assente ;

ore 12:15

ore 12:40

ore 12:30

assente

ore 12:00

ore 12:15

assente

assente

ore 12:15

ore : 13.20

ore ; 13.20

ore 13.20:

ore : 13.05

ore 13.20

ore : 13.20

Espleta le funzioni di segretario il componente Sa.ja Gmseppe.



E' presente in commissione la vice comandante Salvina Genovesi.
Si chiede sugli stalli a pagamento pubblicazione pre contrattuale.

via Garibaldi.via ̂Jal luaiui.

:rrr=—

successivamente anche sui parcheggi a pagamento. .eenaletica orizzontale e verticale sia per

:rr-:rr==
dell'lngPerdichizzi. macchinario traccialinee stradali
Il consigliere Buccio riferisce che lesEibilità II Vice Comandante
.,,..,..,-1.^ ..i~. - ®
riferisce che è in manutenzione.

Alle 13.05 esce il consigliere Daniela Ilacqua viadotto autostradale di
II componente Giuseppe Saija chiede sulla viabilità e melo a. ™ ^
Acquacalda. perché nelle prime case, i^^tto. Il vicecomandante risponde che
per consentire la svolta a destra ai mezzi pesanti che porta verso
deve verificare. i, dispositivo "Eye

Si chiede se nell'ambito della consueta attività d. controllo te^ dell'abbandono
seout". Il Vice Comandante Salvina Genovesi risponde che è stato utilizzato per il controllo
dei rifiuti. Ci nf*r il controllo del senso unico in

I, eomponente Raffaella Campo chiede se è stato utilizzato per altri finiV Si per

ci sono state segnalazione di incidenti nella zona.



.  , renovesi risponde che si deve comprare la segnaletica verticale, una

Il 11 on tornerà a riunirsi come aa convu^-az.
u seduta viene chiusa alle ore 13. .
Del che si è redatto il presente verbale che previa ^ ^ VlceP«side«te

H Segretario

Giuseppe
suè Gitto



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbaìe n° 165 del t2 /I2_:/2Ql^

L'anno duemiladiciannove, il giorno Dodici del mese di Dicembre, regolarmente convocata alle ore

19:00, si è riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione,

posticipando l'inizio dei lavori di 15 minuti per mancanza del numero legale, per discutere sui

seguenti punti all'ordine del giorno:

-"Tutela degli animali e lotta al randagismo";

-PSR 2014-2020 - soltomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni aiTecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

-"Eventi culturali cittadini";

-Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione,

le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della

variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,2,4 dell'art. 19 del DPR 8 Giugno

N°327;

- Varie ed eventuali.

1. Maio Pietro

2. Gitto Giosuè

3. Campo Raffaella

4. Giunta Cannelo

5. Ilacqua Daniela

6. Marzullo Nicola

7. Miano Sebastiano

8. Pino Angelita

9. Bucolo Emanuele

10. Saija Giuseppe

ORA ENTRATA ORA USCITA

Presidente

Vice Presidente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

ASSENTE

ore 19:30 ore 20:30

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ore 19:10 ore 20:30

ore 19:45 ore 20:30

ASSENTE

ore 19:30

ore 19:00

ore 20:30

ore 20:30



Espleta le funzioni di segretario il componete Bucolo, vista l'assenza del Presidente, ne assume la

carica il Vice Presidente Gitto.

La commissione decide di trattare il punto varie ed eventuali, in particolare discute degli impianti

sportivi calcistici. Si apre il dibattito sull'argomento ed in particolare su quando convocare gli

Assessori ed il Funzionario Aricò per avere lumi sulla problematica inerente gli impianti sportivi.

Alle ore 19:45 entra il componente Miano.

Il componente Marzullo solleva il punto relativo alla Piscina Comunale, ovvero, se è adeguata alle

norme vigenti e se è conveniente economicamente effettuare ulteriori spese per renderla idonea.

Il componente Saija interviene sul l'impianto sportivo di Gala, in particolare sul Campetto di calcio

a 5. Nello specifico ritiene che vada risolto il problema dell'assenza degli spogliatoi. Il componente

Gitto ricorda che era stato previsto dall'Amministrazione Comunale il rifacimento del manto in

erbetta sintetica, ricavando le somme dalla ribassa impiegata per i lavori inerenti la riqualificazione

dello Stadio D'Alcontres. Occorre anche verificare se su questo impianto è stata avanzata una

proposta di miglioramento da parte del Comitato Cittadino del luogo e quali impegni abbia preso

l'Amministrazione. Il componente Saija fa presente ai componenti che avanzerà la possibilità di

proporre la realizzazione di un campo di calcio nella zona di Gala. Il componente Miano propone di

integrare il punto all'ordine del giorno estendendo l'attenzione ad altri impianti sportivi, in

particolare: Piscina, Palalberti, ecc... Il Vice Presidente ritiene che la proposta di integrare il punto

in questione sia utile, ma si riserva di visionare il regolamento per avere certezza sulla possibilità di

integrazione, oppure occorra inserirne un altro parallelo.

La commissione, dopo un dibattito, arriva alla decisione di attenzionare anche gli altri impianti

inserendoli come trattazione riferita al punto "varie ed eventuali".

La commissione all'unanimità dei presenti, decide di convocare Assessori e Funzionari per Giovedì

19, si concorda anche di stilare nella prossima seduta un elenco di domande specifiche da sottoporre

all'Assessore ed al funzionario.

La seduta viene dichiarata chiusa alle ore 20:30 e tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO (ili, PJ^SIDENTJ



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO
provincia DI MESSINA

m Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale 166 del 16.12.2019 regolarmente convocata alle ore 19:00, si è

di 15 minuiti. per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno.
- "Tutela degli animali e lotta al randagismo

..PSR 2014.2020 - —1~. S J - ""«l!"» ■"« l»'"" "" „ ,
indirizzo politico per l'Amministrazione Comunale"

- "Eventi culturali cittadini"
_ Di»»» ,0»0»lo.i» ...» « ° 7»
- Monl.o«00l. i«."l~» — 7 1 .» «, 1.
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DPR 8 giugno n.327.

-  .Varie ed eventuali ORA ENTRATA ORA USCITA
„  .j , ASSENTE;

1. Maio Pietro

2. Buccio Emanuele Componente ore 19:34
3. Campo vaffaella Componente ore 19.15
4 GItto Giosuè Vicepresidente ore 19:15
5. Giunta Carmelo Componente ore 19:25
6  Ilacqua Daniela Componente ore 19:20
7. Marzullo Nicola Componetrte ore 19:15 ore
8 Miano Sebastiano Componente ore 19:25
9. PinoAngelita Componente ASSENTE
10. Salja Giuseppe Componente ore 19.15

„ Vice Presidente accertato il numero legale dichiara aperta la seduta alle ore 19,15
Espleta le funzioni di segretario il componente Salja Giuseppe.

Presidente
assente •

Componente ore 19:34 ore :20,10

Componente ore 19:15 ore :20,10

Vice Presidente ore 19:15 ore 20,10;

Componente ore 19:25 ore :20.10

Componente ore 19:20 ore :20,10

Componente ore 19:15 ore 20.10

Componente ore 19:25 ore :20,10

Componente ASSENTE

Componente ore 19:15 ore :20,10



Si discute del punto all'O.D.G. Varie ed eventuali.
Il componente Nicola Mantullo propone di affrontare la problematica del ripascimento del lungomare
Spinesannte.

Alle ore 19,20 entra il componente Daniela Ilacqua ed alle ore 19.25 il componente Carmelo Giunta e
Sebastiano Miano.

La Commissione dibatte su quanto evidenziato dal consigliere Nicola Marzullo.
Marzullo espone che l'ultima mareggiata del fine settimana precedente ha provocato ingenti danni, erosione
della spiaggia con le onde del mare che sono arrivate sulla strada litoranea. U spiaggia è a ridosso del
lungomare attrezzato (pista ciclabile, marciapiede, pista di atletica su terra rossa) a circa un metro dalla pista
di atletica e molta sabbia che ha coperto la terra rossa, marciapiede e pista ciclabile.
Alle ore 19,34 entra il componente Emanuele Bucolo.

Alle ore 19.35 entra il Presidente Pietro Maio che assume la Presidenza della Commissione.
U strada litoranea prima del Depuratore dirrezione di marcia Messina-Palermo è stata coperta in molti tratti
di sabbia trasportate dai marosi.

Marzullo chiede di interpellare l'Assessore al ramo ed il Dirigente per chiedere quali provvedimenti hanno
adottato e quali eventualmente adotteranno, chiede se sono stati richiesti finanziamenti a tal proposito
(ripascimento e pennelli frangiflutti).

11 vicepresidente Giosuè Gitto propone di stilare un'interrogazione per la prossima seduta del consiglio
comunale Question-Time

Il consigliere Giuseppe Saija propone di attenzionare all'Amministrazione Attiva anehe la protezione
dai marosi della strada provinciale Terme Vigliatore Calderà, del lungomare attrezzato di Spinesante
e del depuratore e del Ponte sul torrente Patri.

La commissione valuta la situazione dello stato attuale e ritiene che prima di inoltrare
un'interrogazione in consiglio comunale sia più produttivo affrontare ed approfondire il tema con
ramministrazione attiva e Funzionari.

La Commissione concorda di intitolare il punto all'O.D.G. come segue: "Erosione costiera: Stato di
Programmazione ed attuazione, studio, proposte di intervento".
Il Presidente fa presente che il comune dispone di un progetto per la mitigazione del rischio erosione
costiera che però alla data odierna non risulta finanziato dalla Regione.
11 consigliere Sebastiano Miano chiede al Presidente di convocare l'Assessore al ramo per avere
notizie in merito ai cantieri di servizio.

11 Presidente chiederà la disponibilità al Dirigente Ing. Schirò per avere notizie in mento.
La Commissione decide di sentire il R.U.P., ed il Direttore dei lavori del cantiere per la realizzazione
della Piazza di Portosalvo per le ore 12.00 di Lunedi 23/12/2019

La seduta viene chiusa alle ore 20.10 tornerà a riunirsi come da convocazione.
Del che si è redatto il prqsen^e verbale che previa lettura e conferma viene^Ottoscritto.



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemìladiciannovc, il giorno diciassette del mese di dicembre, regolarmente convocata alle ore 19:00,

si è riunita la II Commissione Consiliai'e Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di

15 minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

-  "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

— PSR 2014-2020 — sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

- "Eventi culturali cittadini";

— Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline; "

-  Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione, le

lavorazioni e la conservazione di canti bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della variante

urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

—  Impianti sportivi calcistici, stato e modalità di utilizzo, progettazione e tempi di realizzazione;

— Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento.

- Varie ed eventuali.

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ore 19:35 ore 20:10

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 19:00 ore 20:10

n Campo Raffaella Componente ASSENTE

4. Giunta Cannelo Componente ore 19:00 ore 20:10

5. Ilacqua Daniela Componente ore 19:35 ore 20:10

6. Marzullo Nicola Componente ore 19:10 ore 19:50

7. Miano Sebastiano Componente ASSENTE

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucoio Emanuele Componente ore 19:10 ore 20:10

10. Saija Giuseppe Componente ore 19:00 ore 20:10

Espleta le funzioni di segretario il componente: Giunta Carmelo.

Il Vice Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 19:15.



Si prende in esame il punto ail'Od.g.: Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte

d'intervento.

La commissione dibatte sul punto in discussione.

Alle ore 19:35 entrano il presidente Maio e il componente Ilacqua.

Il Presidente osserva che bisognerebbe capire se nel redigendo PUDM siano previsti interventi di mitigazione

dell'erosione costiera.

La Commissione decide di convocare l'Assessore al ramo al fine di comprondere cosa sia previsto nel PUDM

in corso di revisione ed eventualmente proporre interventi.

La Commissione ritiene importante conoscere se l'Amministrazione stia programmando interventi per la

difesa del litorale.

Il Presidente osserva che si potrebbe ragionare sulla costituzione del "Contratto di costa" come hanno già

fatto altri Comuni costieri.

La Commissione chiederà informazioni in merito ai funzionari ed all'assessore preposti.

Alle orej^:50 esce Marzullo.

La Commissione dibatte in merito al "Contratto di fiume" che il Comune di Barcellona ha stipulato con i

Comuni contigui.

La Commissione osserva che bisogna approfondire l'attività del Contratto di fiune e se questa si possa

estendere al "contratto di costa".

La commissione viene chiusa alle ore 20:10.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE

/  //
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COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

n Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladiciannove, il giorno diciotto del mese di dicembre, regolarmente convocata alle ore 19:00, si

è riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 15

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

—  'Tutela degli animali e lotta al randagismo"

— PSR 2014-2020 — sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

— "Eventi culturali cittadini";

— Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

* - Monitoraggio inqùinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

— Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione, le

lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della variante

urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

—  Impianti sportivi calcistici, stato e modalità di utilizzo, progettazione e tempi di realizzazione;

— Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento.

- Varie ed eventuali.

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ore 12:15 ore 13:15

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 12:30 ore 13:15

J. Campo Raffaella Componente ore 12:15 ore 13:15

4. Giunta Carmelo Componente ore 12:31 ore 13:15

5. Ilacqua Daniela Componente ore 12:15 ore 13:05

6. Marzullo Nicola Componente ore 12:15 ore 13:15

7. Miano Sebastiano Componente ASSENTE

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Buccio Emanuele Componente ore 12:15 ore 13:15

IO. Saija Giuseppe Componente ore 12:20 ore 13:00

Espleta le funzioni di segretario il componente: Giunta Carmelo.

Il Vice Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 12:15.



Alle ore 12:20 entra Saija.

Il presidente esce per verificare se la dirigente Caliri e il Vice Comandante Genovese saranno presenti in

commissione come da accordi verbali.

Alle ore 12:30 entra Gitto ed alle 12:31 entra Giunta, assumendo la funzione di segretario.

La commissione attende l'arrivo dei funzionari e ribatte sulle domande consegnate alla V. comandante, la

quale si era riservata di approfondire le questioni, sollevate in merito alla viabilità e parcheggi a pagamento e

di rispondere in data 18/12/2019.

Alle ore 12:50 rientra il presidente e comunica che non verranno il dirigente Caliri e il Vice Comandante

Genovese, in quanto la dirigente è impegnata in un lavoro urgente e la vice comandante non è attualmente in

sede.

Alle ore 13:00 esce Saija.

Alle ore 13:05 esce llacqua.

11 consigliere Marzullo chiede al presidente se i rifornimenti sono opere di pubblica utilità, in quanto vuole

approfondire il discorso in merito ai servizi che i rifornimenti offrono.

11 presidente risponde che riferità alla Dott. Caliri in merito alle richieste.

La commissione viene chiusa alle ore 13:15.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

GRETARIO,---^ BL PRESIDEN'



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladiciaimove, il giorno ventilre del mese di dicembre, regolarmenle convocata alle ore 12:00, si

è riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori dì 15

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno;

-  'Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecali alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

- "Eventi culturali cittadini";

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

-  Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione, le

lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della variante

urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

-  Impianti sportivi calcistici, stato e modalità di utilizzo, progettazione e tempi di realizzazione;

- Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento.

- Varie ed eventuali.

1. Maio Pietro

2. Gitto Giosuè

3. Campo Raffaella

4. Giunta Carmelo

5. Ilacqua Daniela

6. Marzullo Nicola

7. Miano Sebastiano

8. Pino Angelita

9. Buccio Emanuele

10. Saija Giuseppe

Presidente

Vice Presidente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Espleta le funzioni di segretario il componente: Gilto Giosuè'.

Il Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 12:15.

ORA ENTRATA ORA USCITA

ore 12:15

ore 12:00

ASSENTE

ore 12:35

ore 12:00

ore 12:15

ore 12:14

ASSENTE

ore 12:23

ore 13:20

ore 13:20

ore 13:20

ore 13:00

ore 13:20

ore 13:20

ore 13:10

ore 13:15



Si prende in esame li punto all'Od.g.: varie ed eventuali.

La commissione dibatte sul punto in discussione.

La Commissione attende l'arrivo del Funzionario comunale Geom. Costa, RUP dei lavori di riqualificazione

di via Meucci (Portosalvo) e del direttore dei lavori Arch. Cicero, formalmente convocati per riferire in

merito alla variante al progetto.

Nell'attesa la commissione dibatte in merito all'inquinamento ambientale.

Alle ore 12:23 entra Bucolo.

La Commissione ritiene importante che siano installate le centraline di monitoraggio.

A tal proposito il Consigliere Miano chiede che venga richiesta una seduta del Consiglio Comunale in merito

alla presenza di un responsabile dell'ARPA e dell'Assessore all'ambiente.

Il componente gitto ritiene che sia più produttivo convocare una adunanza aperta come previsto da

regolamento, per dar eia possibilità di parola alle rappresentanze politico-sociali.

Il componente Marzullo ritiene dover chiedere all'assesore comunale alla sanità che si informi presso l'ASP

in merito al numero di esenzioni per patologia codice 048 (esenzioni per patologie oncologiche).

Alle ore 12:40 è presente il Geom. Costa; lo stesso comunica che l'Arch. Cicero ha fatto sapere di non poter

essere presente e che garantirà la sua presenza nella prossima occasione.

La Commissione chiede di illustrarej contenuti della variante. .

Costa fa presente di avere portato a disposizione della Commissione i seguentui documenti : copia

planimetria di progetto, una diffida promossa da alcuni residenti della zona ( Signori Floramo), una nota della

Curia di Messina.

Il componente miano chiede di conoscere l'oggetto della diffida dei Floramo.

Il Geom. Costa risponde che trattasi della richiesta di predisposizione e realizazione di uno scivolo adeguato

per consentire l'accesso veicolare ai residenti interessati per l'attività di carico e scarico.

Il Geom Costa spiega che la variante al progetto si è resa necessaria per opere occulte non prevedibili e per la

necessità di variare il materiale per la pavimentazione; aggiunge che il progetto è stato redatto nel 2013, nel

luglio del 2017 il Consiglio Comunale ha adottato le Prescizioni esecutive al PRG che prevedono la viabilità

attorno alla chiesa.

Il Presidente chiede come cambierà la viabilità rispetto allo stato attuale.

Costa risponde in merito.

Alle ore 13:00 esce Ilacqua.

In merito alle richieste delle varie parti, il Geom Costa ritiene che debba operare nel rispetto delle previsioni

urbanistiche e dei diritti esistenti senza stravolgere le previsioni progettuali; in sostanza la pavimentazione

diverrebbe carrabile e rispetterebbe le previsioni urbanistiche.

Alle ore 13:10 esce Bucolo.

Alle ore 13:15 esce Saija.

La Commissione si ritiene soddisfatta dell'audizione e chiede di visionare gli elaborati di variante quando

saranno ultimati.

La commissione viene chiusa alle ore 13:20.



Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

EGXUETARIO IL PRES
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